

『町長と葉山のはなし』アンケート集計結果

開催日 : 24年12月18日(火)
時間 : 10時~11時30分
場所 : 長柄下会館
参加人数 : 31人

アンケート集計結果

お住まい 一色 : 1人 堀内 : 4人 長柄 : 23人

性別 男 : 17人 女 : 12人

年齢 20代 : 1人 30代 : 2人 40代 : 2人 50代 : 1人
60代 : 6人 70代 : 15人 80歳以上 : 2人

自由意見

- ・ 防災や役場の人件費ついて知ることができた
- ・ 今後もこの様な機会を作ってください
- ・ 町民との意見交換会を続けてほしい
- ・ 初めて山梨町長と話し合いをさせていただき、大変良い企画でした
- ・ 土日に開催しないとサラリーマンは無視されているようだ
- ・ 平日の午前中では若年層の意見が聞けないので、若い人の意見を聞く機会を作
ってほしい。また若い人が住みやすい葉山にしてほしい
- ・ 質問形式を変えてほしい。どうしても声の大きい方ばかりが質問されて手を挙げ
ることができません
- ・ 発言したい方が十分に話せない
- ・ 開催時間が短い
- ・ 質問に対し真剣に答える町長の態度に好感が持てた
- ・ 町の古い習慣に固まっていることは良い面もあるが、改善が望まれる面が多い。
まず役場内が町長の意向を理解して動くことを望みます
- ・ 葉山がどう作られ、まとめられ、行政が行われているかに興味があった。マニ
フェストも共感でき、若い世代もイキイキと社会貢献ができるよう頑張っ
てください

- ・ 森戸川にかかる3本の橋は津波が危険なので、川と反対側の山側に避難路を作りたい
- ・ 老朽化したトンネル、橋、歩道橋など国や県だけでなく町でもチェックをしてください
- ・ 子育てに不親切な町になっている。子どもがしっかりとモラルを持って地域の愛にふれて育つことは将来の宝です。熱を持って子育て、親育てをする町へ私も協力したい
- ・ 今後も色々な問題が生じると思うが、町長が一人で悩むのではなく、町民主体の委員会を公募し検討するのも良いと思う
- ・ 行政目標値に対する達成率、進捗度を広報誌毎号載せてください
- ・ 川久保バス停の運行本数を増加するために京急に強い申し入れをしてほしい
- ・ 町民満足度調査を実施してください
- ・ 防災問題では職員の認識を高めてください
- ・ 防犯パトロールを月2回実施しているが、新メンバーが増えないので、町からも声掛けをしてほしい
- ・ 市民力を利用した参加型のまちづくりを進めてほしい
- ・ マニフェストの進捗状況を広報等で知らせてほしい
- ・ 葉山の将来のあり方、コンセプトを示してほしい
- ・ 文化芸術振興条例の必要を感じる
- ・ ゴミに関する質問が少なかった
- ・ 官民合同の「葉山の百年を考える委員会」を創設することを提案したい。町の総合計画には理念がない
- ・ 期待されてなった町長職です。何が進んでいるのかははっきりしません。質問に対し、もう少し時間をくださいは、いつまでのことでしょうか。議員の時と同じことを言っているだけですか。
- ・ 清浄寺裏の津波避難場所は、津波進行の陰になり好適な場所であり、防災情報がこの場所に伝わるのが重要である。
- ・ 災害時の一次避難所、二次避難所との連携には情報とシステムが重要である。
- ・ 長柄小の子どもたちの下校後の居場所がない。葉桜は児童館があるが、この付近は自由に過ごす場所がない
- ・ 学校給食の検査は年3回では不安がある。事故は収束したわけではなく、継続して見つめ続けなければいけないと感じています